
令和７年２月           宇都宮市立古里中学校            第 299号 

☆☆1 年生・２年生のダンス教室～☆☆ 

〈主な内容〉 

❖給食試食会 

❖給食配膳の様子見学（校内巡視） 

❖本校の状況についての報告 

①学校保健関係について（養護教諭） 

 ②学校給食関係について（学校栄養士） 

❖学校医等の指導、助言 

 

1 月３０日（木）、学校保健委員会・給食委員会を開催しました。本会は、食や健康に関する活動に

おいて学校・家庭の連携を図るための組織となっております。当日は、給食の試食や、各クラスの

給食配膳の見学、また、本校生徒の健康状態や体力テストの結果などをお伝えし、ご参会の皆様か

ら感想やご意見をいただきました。学校医の先生方からは、手洗いやよく噛んで食べることが大切

だという助言をいただきました。給食については、その量や質、そして美味しさに満足いただいた

ようです。みなさん笑顔で試食してくださいました。今後もより一層健康づくりに努めて参ります。 

 

 

今年も、１，２年生の体育の授業では、村田ラリールイスセカンド先生をお呼びしてダンス教室を開きました。 

リズムに合わせてかっこよく、何より楽しく踊ることができたようです。来年の文化祭にもつながりそうですね。 
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２月３日には『立春』を迎えましたが、春はまだ浅く、これからまだまだ厳しい寒さは続きそ

うですね。昨年末より「１０年に一度のインフルエンザの大流行」というニュースを耳にしてお

りますが、本校では、これまでのところ感染症の流行はなく、生徒が毎日元気に過ごしている様

子に安堵し、嬉しく思っております。 

さて、３年生の高校受験は１月から私立高校入試が始まり、２月の第２回私立高入試や県立高

特色選抜入試を経て、３月の県立高校入試に向けて進んでおります。今後も、降雪や、コロナ・

インフル等の感染症の心配もありますが、本校では、入試に限らず、必要に応じて適切な対応に

努めて参ります。保護者の皆さまには、学校からの情報をよく確認しながら、ご理解とご協力を

いただきますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校通信古里第 299 号 

青雲 の志 

友垣 の和 

冴えた知性 

☆☆学校保健委員会・学校給食委員会☆☆ 



令和７年２月           宇都宮市立古里中学校            第 299号 

※ぜひ、学校ホームページもご覧ください。 

※  

２年生の五月女晟大さん、浦野将成さん、１年生の

深澤壱心さんの打楽器三重奏の３人が東関東アン

サンブルコンテスト初出場を果たしました。

1/26(日)の茨城県牛久市で行われた大会には吹奏

楽部員もバスで応援に行きました。結果は見事に銀

賞！素晴らしい成績です。おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   日頃より本校の部活動についてご理解とご支援を賜り感謝申し上げます。 

さて、これまで学校部活動は子どもたちの健全育成に大きな役割を果たしてまいりましたが、国の方針と 

して部活動を地域に移行し、地域全体で子どもたちを育てていくことが示され、現在、全国で様々な取組 

が進められているところです。宇都宮市においても、学校・地域の実情に応じてゆるやかに地域連携 

と休日活動の地域移行を進めるとの方針が示されており、特に少子化が進んでも持続可能な運営 

方法や指導者確保を目指し具体的方策を検討しています。 

 

宇都宮市の基本的な考え方 『部活動地域連携・移行について』 

◇背景・少子化が進み、宇都宮市の中学生数はＲ２０には３分の２になり、各校の教員数も減少する 

           ・部活動顧問の約４割は専門外である 

           ・現在の部活動の形では維持は困難になり、そうなる前に新たな仕組みが必要 

◇目的・生徒の活動機会と活動量の確保  

           ・競技・種目等の経験豊富な指導者の導入  

           ・教職員の負担軽減 

◇目標◎令和７年度末までに、各校１つ以上の部活動を「平日は学校部活動で、休日は地域クラブ 

活動で行う」ことを目指す 

◎少子化に耐える新たな枠組み等の在り方を検証するため、モデル事業を実施する 

 

近い将来、生徒数及び教職員数の減少に 

より幾つかの部の廃部は避けられません。 

 そこで、河内地区の３校（古里中・河内中・ 

田原中）では、休日や長期休業中に一緒に 

活動するための地域クラブを結成し、現在活 

動している部活動を存続させながら、管理運 

営を、総合型地域スポーツクラブ「スポルト 

かわち」に段階的に委ねる形で取り組んで 

いこうと考えております。 

ただし、数年間をかけて徐々にこの方向に進んでいくことになりますので、現在本校で行っている部活 

動の運営（指導者・練習形態等）に大きく変わることはありません。部員数や練習形態など各部の状 

況に合わせて、部ごとに必要に応じて運用するよう進めてまいります。今後も、子どもたちがやりたい 

部活動に生き生きと取り組めるよう、生徒の活動機会の確保に努めてまいりますので、保護者の皆さ 

まのご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。 

☆☆祝・東関東アンサンブルコンテスト初出場☆☆ 

保護者・地域の皆様へ 

☆☆部活動の地域連携・移行について☆☆ 


